

Herzlichen Dank

allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Fritz Tschanz

14. Dezember 1925 bis 18. Januar 2017

Wir danken all jenen, die Fritz mit Freundschaft und Wohlwollen auf seinem Lebensweg begleitet haben – Herrn Dr. Beat Köstner für die jahrelange ärztliche Begleitung, den Ärzte- und Pflegeteams des Insel- und Tiefenauspitals für die medizinische Betreuung und umsichtige Pflege in den letzten zwei Wochen seines Lebens.

Herrn Pfarrer Martin Schranz, dem Organisten und dem Sigristen danken wir für die einfühlsame Trauerfeier. Vielen Dank dem Bestattungsdienst Patrik Bärtschi für die Begleitung.

Die tröstenden Worte, liebevoll geschriebenen Zeilen, Blumen und Spenden als Zeichen der Anteilnahme haben uns bewegt, bedeuten uns Trost – lieben Dank.

Oberbottigen, im Februar 2017

Die Trauerfamilie